

## Enquête sur la distribution géographique du silex du Grand-Pressigny (Indre-et-Loire)

---

A ce sujet, M. Marcel De Puydt a écrit, en date du 17 février 1928, à M. Emile de Munck :

« Cette intéressante question a déjà été étudiée par les préhistoriens liégeois et namurois.

« La collection Marcel De Puydt fait aujourd'hui partie de la Section préhistorique du Musée Curtius, à Liège. Les silex du Grand-Pressigny qu'elle contient ont été repris et figurés à l'inventaire (livre d'entrées) par les soins du Conservateur-préhistorien Jean Servais. Ils sont tous de provenance certaine.

« Depuis la donation de ma collection (1920), je n'ai découvert qu'une seule pièce du Grand-Pressigny, au lieu dit « Les Aiwis » (commune de Falmagne, province de Namur). Elle se trouve au Musée Curtius et sa découverte est postérieure à la notice de M. Joseph Le Grand-Metz, publiée dans les Annales de la Société Archéologique de Namur (tome XXXV). »

---